

Abstrak

Skripsi dengan judul “PENAFSIRAN AYAT AYAT *BIRR AL-WALIDAIN* DALAM TAFSIR *HADAIQ AL-RAUH WA AL-RAIHAN* PERSPEKTIF TEORI PSIKOLOGI”. Skripsi ini berfokus pada penafsiran Amin al-Harari mengenai ayat ayat *birr al-Walidain* yang diantaranya ialah surah an-Nisa’ ayat 36, surah al-Isra’ ayat 23 & 24, surah al-An’am ayat 151, surah Maryam ayat 32, surah Luqman ayat 14 & 15, surah al-‘Ankabut ayat 8, dan surah al-Ahqaf ayat 15-17. Disamping itu juga, penelitian ini fokus terhadap kajian psikologi positif yakni mengenai *character strength and virtues*, yang mana digunakan sebagai alat untuk menganalisis dan mengintegrasikan hasil penafsiran ayat ayat tersebut. Dan Sejalan dengan adanya perintah *birr al-Walidain*, manusia dapat memasuki tujuan hidup untuk menyempurnakan akhlak, menyadari potensi dan mewujudkannya menuju kesempurnaan diri, mendaki tujuan hidup yang paripurna yaitu ibadah serta muraqabah kepada Allah SWT. Hal ini juga terkait dengan salah satu kajian psikologi positif, sebab psikologi positif juga tegas terhadap relativitas moral.

Penelitian ini tergolong kedalam penelitian kualitatif yakni penelitian serta menggunakan metode penelitian deskriptif. Sementara metode penafsiran yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *maudhu’i* atau tematik. Dalam penelitian ini sumber data primer yang digunakan berupa kitab tafsir *Hadaiq al-Rauh wa al-Raihan Fi Rawabi’ ‘Ulum Al-Qur’an* yang membahas Ayat ayat Al-Qur’an yang membahas tentang *birr al-Walidain*. Sedangkan sumber data sekunder berupa kamus-kamus, artikel ilmiah, buku-buku, skripsi dan lain sebagainya yang memiliki keterkaitan dengan penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam penafsiran Amin al-Harari mengenai ayat ayat *birr al-Walidain* terdapat sebuah konsep kebijakan dan kekuatan karakter atau *virtue and character strength*. Adapun mengenai *virtue* yang pertama yakni *wisdom and knowledge* yang memuat kekuatan *perspective* terdapat pada tafsir surah al-Ahqaf ayat 15-17. Kemudian mengenai *virtue courage* yang memuat kekuatan *bravery* terpapar dalam tafsir surah al-‘Ankabut ayat 8 dan juga surah Luqman ayat 15. Sedangkan Mengenai *virtue humanity* yang memuat kekuatan *love and kindness* dipaparkan dalam tafsir surah al-Isra’ ayat 23-24. Selanjutnya mengenai *virtue justice*, hal tersebut berisi kekuatan *fairness* yang terdapat dalam penafsiran surah al-An’am ayat 151. Kemudian *virtue temperance* dan kekuatan *humility and modesty* dijelaskan dalam tafsir surah Maryam ayat 14 dan surah an nisa’ ayat 32. Adapun yang terakhir yakni mengenai *virtue transcendece* yang memuat *gratitude* terdapat dalam hampir semua ayat mengenai *birr al-Walidain*. Adapun mengenai pengaruh *birr al-Walidain* kepada seorang anak adalah menjadikannya sebagai individu yang penuh kasih, berintegritas dan penuh rasa syukur.

Kata kunci : *Amin al-Harari, birr al-Walidain, Psikologi positif*